

Königsschießen der Siedlergemeinschaft

Andre Ruten sichert sich den Titel im spannenden Stechen

Von Siegmund Natschke

MÜNSTER-GIEVENBECK. Das hat es bei der Siedlergemeinschaft wohl noch nie gegeben. Alle jubelten schon an der Vogelstange und dachten, mit Andre Ruten stünde der neue König schon fest. Doch wer ein gutes Auge hatte, der sah: Dort oben an der Stange hing noch ein winziger Rest des Adlers. „Der Vogel ist noch nicht herunter!“, gab Vorstandsmitglied Alfons Rensing durch das Mikro bekannt. Also wurde weitergeschossen – aber Ruten wurde letztlich doch König.

Das Schützenfest der Siedler begann am Freitag. Das Pokal- und Medaillenschießen gewann Lea Blattmann

mit 67 Ringen vor Tim Blattmann, der 66 Ringe erzielen konnte, und Dennis Potthoff mit 64 Ringen. Den Damenpokal holte Magdalena Haase (57 Ringe) und den Juniorenpokal Mara Große Erdmann (49 Ringe).

Am Samstag gab es dann das mit Spannung erwartete Kaiserschießen, das nur alle fünf Jahre stattfindet. Hier war Rainer Zweihaus mit dem 217. Schuss erfolgreich. Zu seiner Kaiserin ernannte er Anne Otte. Am Abend gab es dann den Kaiserball im Festzelt, auf dem auch die Sieger vom Pokal- und Medaillenschießen gebührend gefeiert wurden.

Am Sonntag dann noch ein Wettbewerb. Die Jungschützen ermittelten ihre

neue Majestät. Hier war Victoria Whiley mit dem 110. Schuss erfolgreich. Nach dem Mittagessen stand dann für alle der Umzug durch die Siedlung an. Musikalisch begleitet wurde das Ganze durch das Musikkorps der Freiwilligen Feuerwehr Münster und durch den Spielmannszug „Stadtstrand Süd“. Es folgte das Königschießen, bei dem zunächst die Insignien fielen. Die Krone holte Pascal Mateja, den Apfel sicherte sich Andreas Engels, und das Zepter fiel Kristin Averweg vor die Füße.

Anschließend entbrannte ein packender Zweikampf um die Königswürde. Ralf Stockmann und Andre Ruten wollten beide die Königs-



Das neue Königspaar Andre und Bettina Ruten (M.) regiert nun die Siedlergemeinschaft. Blumen bekamen auch die Ehrendamen Barbara Peppenhorst (l.) und Manuela Gerwing.

Foto: sn

würde erringen. Ruten schoss schließlich beherzt den Vogel ab, wobei der besagte winzige Rest übrigblieb. Mit dem 285. Schuss fiel auch der.

„Das war spannend!“, kommentierte Siedlergemeinschaft-Vorsitzender Dirk Große Erdmann das Ge-

schehen an der Vogelstange. Ruten wählte Ehefrau Bettina zur Königin. Ehrendamen sind Barbara Peppenhorst und Manuela Gerwing. Harmonisch wurde es bei der Proklamation: „Ich freue mich auf ein schönes Jahr mit euch“, meinte der neue König.